
 

Protokoll zur Jahreshauptversammlung 2024 des  

DPSG Pfadfinderstamm St. Franziskus Rheinhessische Schweiz Wöllstein 

 

Anwesende:  Jutta Benker, Veronika Brucker, Theresa Schneider, Antonia Schneider, 
 Helen Zahn, Frau Feldt (Mutter von Lenny) 
Pfarrer Todisco, Michael Biegner, Klaus Zahn, Sebastian Schneider, 
Rainer Brucker, Konstantin Brucker, Linus Metz, Max XXXXX, Philip XXXXXX,    
Lenny Feldt, Bolle v.  Westernhagen 

 

TOP 1:   Begrüßung der Anwesenden und lockere Einleitung, sowie kurzen Überblick 
über die Themen des Abends durch Herrn Pfarrer Todisco.  

Anschließend, Begrüßungslied Flinke Hände…….. 

Top 2:  Vorstellung Jahresthema 2024, kurze Erläuterung und Denkanstöße. 

 

Top 3:  Jahresberichte aus den Einzelnen Gruppen des Stammes.  

Je ein Sprecher der Stufen gibt einen kurzen Einblick in die Tätigkeiten der 
Gruppenarbeit.  

 

Top 4:  Bericht des Kassenwartes. Information bzgl. der Vereinskasse, Einblick über 
Buchungen und Stand der Kasse, Problematik über die Führung der Kasse 
wurde angesprochen, Hr. Todisco würde gerne die Kasse an ein anderes 
Vereinsmitglied abgeben, leider findest sich in den Reihen der Anwesenden 
niemand welcher sich hierzu bereit erklären würde. 

 Herr Klaus Zahn und Frau Helen Zahn standen als Kassenprüfer zur Verfügung, 
welches im Vorfeld durchgeführt wurde. Hierzu wurden einzelne Buchungen 
Besprochen und für legitim befunden.  

Stand der Kasse zum Zeitpunkt der Prüfung: 11.197,86€.  

Der Leiter der Kassenprüfung, Herr Klaus Zahn, beantragte die Entlastung des 
Vorstandes. Der alte Vorstand wurde durch die anwesenden Mitglieder 
Entlastet und freigestellt.  

 

Top 5:  Wahl des neuen Vorstandes. 

Vorab Stellt sich Herr Paul Klaperski designierter 1. Vorsitzender zur 
Wiederwahl in Abwesenheit (entschuldigt). 

Herr Pfarrer Todisco und Herr Sebastian Schneider zeigte ebenso im Vorfeld 
die Bereitschaft ein Amt des Vorstandes übernehmen zu wollen. (anwesend) 



 

Die Anwesenden Mitglieder wurden über Personenmeldungen zur Wahl des 
Vorstandes aufgefordert, Herr Klaus Zahn schlug Herr Linus Metz zur Wahl 
vor. Herr Metz lehnte die Aufstellung zur Wahl jedoch mit der Bitte um 
Rückstellung seiner Initiative um drei Jahr ab. 

Weitere Vorschläge aus den dem Auditorium ergingen nicht. 

 

Somit standen drei Personen zur Wahl des Vorstandes zur Verfügung: 

 

1. Vorsitzender Paul Klasperski  
2. Vorsitzender Sebastian Schneider 
3. Kurat, geistliche Leitung. Kassenwart Pfarrer Harald Todisco. 

 

Die anwesenden Mitglieder bestätigten einstimmig die Wahl des oben 
Aufgeführten Vorstandes. Alle anwesenden Gewählten nahmen die Wahl an 
und bedankten sich für das ihnen entgegengebrachte Vertrauen. Herr 
Klaperski stimmte in Abwesenheit zu.  

Es wird weiterhin eine Person gesucht, welche die Vereinskasse in Zukunft 
führen möchte.  

 

 

Top 6:   Termine für das Jahr 2024 würden durch Pfarren Todisco vorgetragen, diese 
wurden besprochen und Fragen hierzu wurden erläutert. Hauptthemen wie 
z.B. wie das Landespfingstlager in Westernohe würden explizit und sehr 
detailreich eingegangen. Eine Terminübersicht wurde an alle Anwesenden 
ausgegeben, die Übersicht kann auch bei Bedarf jeder Zeit auf der Homepage 
des Stammes bzw. auf der Homepage der Pfarrgemeinde Rheinhessische 
Schweiz, eingesehen werden.  

 

 

Top 7:  Die Wahl der Elternvertretung wurde durchgeführt, leider fand dies in den 
Vergangen Jahren aufgrund Mangel an freiwilligen nicht statt. 

Die Anwesenden Eltern wurden um Interesse gebeten und Frau Veronika 
Brucker wurde einstimmig von den anwesenden Eltern als Ihre Vertretung 
gewählt. 

Frau Brucker nahm die Wahl an.  

 

 



 

 

 

Top 8:   Fragen, Anliegen und Sonstiges wurden von dem neuen Vorstand abgefragt. 

Es ergab sich keine Eingabe hierzu.  

 

 

Der Offizielle Teil Vorstandwahl der DPSG Pfadfinderstammes St. Franziskus 
Rheinhessische Schweiz wurden mit dem Lied „Nehmt Abschied Brüder“ 
beendet.  

Anschließend fand ein gemütliches Zusammensein mit Würstchen und guten 
Gesprächen statt, bei dem sich über das ein oder andere lustige und /oder 
ernste Thema auszulassen war.  

 

 

 

 

 

 

Gut Pfad,  

 

 

 

Schneider Sebastian,  

Wöllstein den 23.02.2024 

 

 

 

 

 

 

 

    


